
Pièces 6 Pièces

Superficie 161 m²

Référence 3677402

Prix 998 000 €

Bordeaux
Maison à vendre (33000)
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Quartier Saint-Genès, cette jolie maison bordelaise, en très bon état général, avec

de  belles  prestations  anciennes  conservées,  saura  vous  séduire.Une  élégante

entrée ouvre sur  le  salon et  la  salle  à manger en enfilade ainsi  que sur  la  cuisine,

ouverte, le tout de plain pied sur un agréable jardin et une terrasse couverte.Un bel

escalier en pierre distribue, au premier étage, trois chambres dont deux ouvrant sur

une loggia, une salle d’eau et, au deuxième étage, une vaste chambre, une salle de

bain et une grande terrasse de 26 m² avec vue sur les toits de Bordeaux.Une cave

et la possibilité ...

Saint-Genès  district,  this  pretty  Bordeaux  house,  in  very  good  general  condition,

with  beautiful  old  preserved  features,  will  seduce  you.An  elegant  entrance  opens

onto the adjoining living room and dining room as well  as the open kitchen, all  on

one level opening onto a pleasant garden and a covered terrace.A beautiful stone

staircase distributes, on the first floor, three bedrooms, two of which open onto a

loggia, a bathroom and, on the second floor, a large bedroom, a bathroom and a

large  terrace  of  26  m²  with  a  view  of  the  roofs  of  Bordeaux.A  cellar  and  the

possibility of taking over a ...

REGARD SUR BORDEAUX 

297 boulevard wilson - 33000 BORDEAUX

Contacter l'agence
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